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網走市新庁舎建設に係る説明会 議事録 

 

説 明 先：稲富地区 

開催日時：令和元年７月５日（金）13 時 25 分～14 時 00 分 

説明会場：稲富会館 

出 席 者：10 名 

 

ＱＱＱＱ１１１１．．．．網走は今まで地震が少ないが網走は今まで地震が少ないが網走は今まで地震が少ないが網走は今まで地震が少ないが、、、、今後起きることはないか今後起きることはないか今後起きることはないか今後起きることはないか？？？？    

・気象台の過去約 100 年の統計では、震度４が３回ある、熊本地震のこともあるの

で、ないとは言い切れない。どの程度の地震を想定するのかは難しいが、検討しな

ければならない。 

 

ＱＱＱＱ２２２２．．．．金市舘金市舘金市舘金市舘ビル跡地周辺ビル跡地周辺ビル跡地周辺ビル跡地周辺の海抜はの海抜はの海抜はの海抜は？？？？    

・５ｍ。 

 

ＱＱＱＱ３３３３．．．．西庁舎はエレベーターがなく、上に行くのが大変である。西庁舎はエレベーターがなく、上に行くのが大変である。西庁舎はエレベーターがなく、上に行くのが大変である。西庁舎はエレベーターがなく、上に行くのが大変である。西庁舎も含めて、西庁舎も含めて、西庁舎も含めて、西庁舎も含めて、金金金金

市舘ビル市舘ビル市舘ビル市舘ビル跡地で建設可能か跡地で建設可能か跡地で建設可能か跡地で建設可能か？？？？        

・規模によるが、高層の建物になると考えられる。駐車場含めて建設可能であると考

えている。 

 

ＱＱＱＱ４４４４．．．．人口が減少してきて商店街のシャッターが閉まっている。市役所だけ中心市街人口が減少してきて商店街のシャッターが閉まっている。市役所だけ中心市街人口が減少してきて商店街のシャッターが閉まっている。市役所だけ中心市街人口が減少してきて商店街のシャッターが閉まっている。市役所だけ中心市街

地へ行っても活性化するか？人口が集まっているところに建てて活性化を図っ地へ行っても活性化するか？人口が集まっているところに建てて活性化を図っ地へ行っても活性化するか？人口が集まっているところに建てて活性化を図っ地へ行っても活性化するか？人口が集まっているところに建てて活性化を図っ

た方がよいのでは。将来的なことをよく考えて皆さんの意見を聞いて進めてほした方がよいのでは。将来的なことをよく考えて皆さんの意見を聞いて進めてほした方がよいのでは。将来的なことをよく考えて皆さんの意見を聞いて進めてほした方がよいのでは。将来的なことをよく考えて皆さんの意見を聞いて進めてほし

い。い。い。い。    

・市全体のことを総合的に検討しなければならない。人口減少も進む中で、コンパク

トなまちづくりを目指していきたい。 

 

（ご（ご（ご（ご意見意見意見意見））））稲富からは稲富からは稲富からは稲富からは潮見団地の方が潮見団地の方が潮見団地の方が潮見団地の方が良い良い良い良いと思う。市役所へと思う。市役所へと思う。市役所へと思う。市役所へ行った帰りに行った帰りに行った帰りに行った帰りに買い物を頼買い物を頼買い物を頼買い物を頼

まれることがあり、上の方まれることがあり、上の方まれることがあり、上の方まれることがあり、上の方へ行くことが多い。へ行くことが多い。へ行くことが多い。へ行くことが多い。    

（ご（ご（ご（ご意見意見意見意見））））大雨の時、市民会館で歌手が来た。雨漏りがひどかった。大雨の時、市民会館で歌手が来た。雨漏りがひどかった。大雨の時、市民会館で歌手が来た。雨漏りがひどかった。大雨の時、市民会館で歌手が来た。雨漏りがひどかった。    

 


